

OLIMPIADA MATEMÁTICA:

La Fase Aragonesa de la XLIV Olimpiada Matemática Española (OME) está organizada por la Real Sociedad Matemática Española a través de la Asociación "Taller de Talento Matemático de Aragón". Además, ha contado con el patrocinio del Departamento de Educación, Cultura y Deporte de la Diputación General de Aragón, de la Obra Social y Cultural de Ibercaja y de la Universidad de Zaragoza.

Las pruebas selectivas tuvieron lugar el día 18 de enero en sesiones de mañana y tarde (7 horas en total), celebradas simultáneamente en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias de Zaragoza, en el IES Lucas Mallada de Huesca y en el IES Francés de Aranda en Teruel. Se presentaron un total de 124 estudiantes, de los que 7 eran de la provincia de Huesca, 6 de la de Teruel y 111 de la de Zaragoza. La entrega de premios de la fase aragonesa tuvo lugar el 8 de febrero de 2008, a las 12:30, en el Patio de la Infanta (Centro de Exposiciones y Congresos de Ibercaja, Zaragoza), con la pre-

sencia del rector: Felipe Pétriz, la Directora General de Política Científica de la DGA: Carmen Martínez Urtasun, la decana de la Facultad de Ciencias: Ana Isabel Elduque, el delegado de la Real Sociedad Matemática Española para la Olimpiada en el Distrito Universitario de Zaragoza: Fernando de la Cueva Landa, el director de la Obra Social y Cultural de Ibercaja: Román Alcalá, así como de los directores de los departamentos de Matemáticas, Matemática Aplicada y Métodos Estadísticos de la Universidad de Zaragoza.

Los tres alumnos ganadores representaron a Aragón en la XLIV Olimpiada Matemática Española, que se celebró en Valencia, del 27 al 30 de marzo de 2008. Tanto Eva Elduque como Víctor Romero obtuvieron Medalla de Bronce.

Primer premio: Eva Elduque Laburta
(I.E.S. Miguel Catalán, Zaragoza).

Segundo premio: Víctor Romero Mozota
(Colegio Juan de Lanuza, Zaragoza).

Tercer premio: Jorge Cañardo Alastuey
(I.E.S. Sierra de Guara, Huesca).

Remitido por: Alberto Elduque

**III OLIMPIADA ESPAÑOLA DE BIOLOGÍA FASE ARAGÓN:**

La realización de la prueba tuvo lugar en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza el día 8 de febrero de 2008 a las 17:00. Para dicha prueba se inscribieron 55 alumnos (32 chicas y 23 chicos) pertenecientes a 13 centros de Zaragoza (52 alumnos), 1 de Huesca (2 alumnos) y 1 de Teruel (1 alumna). La prueba consistió en una prueba práctica en la que debían identificar 50 imágenes en formato Power Point. Para ello disponían de 20 segundos por imagen. Después de un descanso de 10 minutos se realizó la segunda parte, una prueba teórica formada por 50 preguntas tipo test para la que dispusieron de 1h y media para contestar.

Todos los alumnos recibieron un ejemplar del libro "Biología" de Neil Campbell y un reproductor MP4. Además los tres primeros representaron a Aragón en la Fase Nacional, que se celebró en Gran Canaria del 10 al 13 de abril de 2008. Desgraciadamente este año ninguno de los representantes aragoneses consiguieron clasificarse para dichas pruebas, pero desde la organización felicitaron a todos los alumnos ya que el nivel demostrado había sido muy elevado.

La entrega de premios se realizó en el Patio de la Infanta de Ibercaja el día 15 de Febrero de 2008 a las 12:30. A dicho acto acudieron D^a Carmen Martínez, Directora General de Política Educativa del Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón; D. Ramón Alcalá, de la Obra Social y Cultural de Ibercaja; D^a Concepción Aldea, Vicedecana de Proyección Social de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza; D. Jorge Abad, Decano del Colegio Profesional de Biólogos Aragón; y D. Daniel Grustán, Vicepresidente de la Sociedad Entomológica Aragonesa. La Olimpiada Española de Biología, Fase Autonómica de Aragón, ha sido posible gracias a las subvenciones y ayudas concedidas por el Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón, Ibercaja, la Universidad de Zaragoza y el Colegio Profesional de Biólogos de Aragón.

Primer premio: Esperanza Bueno Juana
Colegio La Salle Gran Vía (Zaragoza)

Segundo premio: Fernando García Mendivil
IES Elaios (Zaragoza)

Tercer premio: Patricia Laviñeta Sancho
Colegio La Salle Gran Vía (Zaragoza)

Remitido por: Rubén Peña

